

Ángel Robles

Más de 500 arquitectos, incluidos profesionales de Estados Unidos, Japón y diversos países europeos, se han registrado ya en el concurso de ideas planteado por la Fundación Arquitectura Contemporánea para buscar el diseño de su sede. La institución, sin ánimo de lucro y promovida por un grupo de profesionales, se asentará en el único solar de la calle Capitulares que queda libre, frente al Templo Romano. "Este espacio es un

puente entre Capitulares y la interioridad de la manzana de San Pablo", explicó la directora de la fundación, Gaia Redaelli, que detalló que el jurado del certamen tendrá en cuenta factores como la integración de los restos arqueológicos existentes en el entorno, los modelos de gestión o la manera de interactuar el inmueble con la huerta de Orive.

La institución convocó ayer a los participantes en la sede de la Delegación de Cultura de la Junta para invitarlos a conocer el solar y

profundizar en las características del entorno, protegido por la normativa urbanística. El jurado tendrá en cuenta "la voluntad de dialogar desde la contemporaneidad con un entorno fundamental para el futuro de la ciudad" y pretende que el proyecto reflexione sobre una "mayor interacción urbana entre las instituciones culturales" allí asentadas.

La iglesia de San Pablo, elemento "generador" de todo el conjunto; el Coliseo San Andrés, una "estructura multiforme que

vierta a la institución en un "agente cultural efectivo".

"Queremos ser un lugar vivo y central, porque la ciudad pretende incorporar la cultura a su economía y no vivir sólo de sus industrias tradicionales y del turismo", explicó García del Barrio a los candidatos. La Fundación Arquitectura Contemporánea nació oficialmente en el año 2002 con el objetivo de "enlazar la arquitectura contemporánea con la sociedad" y eligió Córdoba como sede "por el interesante debate" que vive la ciudad, explicó Redaelli.

instrucciones de uso y las prohibiciones para los menores de 6 años".

El incidente se produjo el 2 de marzo de 2008. Según el informe pericial, la caída se produjo por "una falta de elementos de seguridad", debido a que el tobogán no dispone de sujeción alguna "para poder asirse". De ahí que, una vez el niño subido a horcajadas en el tobogán, el cuerpo puede girar a derecha o izquierda. Esta situación "se hace aún más peligrosa" por el diseño curvo de la base de la instalación.

Piden que se cubran las bajas en los colegios

● El sindicato Ustea denunció ayer que Educación no cubre las bajas de los docentes en los colegios de Primaria y en los institutos de Secundaria. La portavoz del sindicato, Emi Rubio, criticó que la Administración autonómica "cubre las bajas de los profesores en dos semanas" y reclamó que lo haga "en 48 horas". Explicó también que la Consejería de Educación utiliza el cupo 13 y el cupo 14 para hacer las sustituciones en los centros de Primaria, mientras que en Secundaria se sirve de los "profesores de guardia" y recordó que casi 2.300 alumnos están afectados por las bajas de profesores en los centros educativos. / L. CH.



BARRIONUEVO



BARRIONUEVO

A Bujalance, mejor en vespa

● Miembros de la Red Patrimonia iniciaron ayer la *Vespasiada* 2009, que partió desde Córdoba con destino al municipio de Bujalance. El objetivo de este colectivo es articular rutas por las seis provincias andaluzas que la integran, entre ellas, Córdoba, entre los pequeños municipios monumentales y dar a conocer los modelos clásicos de este tradicional vehículo. / EL DÍA